

# *Simon, Sánchez et Hierrezuelo de retour dans la sélection cubaine de volley*

---



La Havane, 5 juillet, (RHC).- Roberlandy Simon, Michael Sánchez et Raydel Hierrezuelo sont de retour dans la sélection cubaine de volley.

La Fédération nationale de la discipline a approuvé leur réinsertion en attachement aux règles établies dans notre pays et par la Fédération internationale de volley.

Fin mai, ces trois joueurs avaient demandé leur réinsertion à l'équipe nationale après s'être embauchés à leur compte dans des clubs d'autres pays.

Dans un communiqué rendu public à La Havane la Fédération nationale de volley précise que c'est maintenant à eux individuellement et à la Fédération de mettre au courant le panel disciplinaire de la Fédération internationale de la décision prise, une condition obligatoire pour que ces joueurs deviennent éligibles par Cuba pour des tournois internationaux.

Pour l'instant, ils ne pourront pas participer aux Jeux Panaméricains dont l'inauguration est prévue à Lima le 26 juillet.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/195328-simon-sanchez-et-hierrezuelo-de-retour-dans-la-selection-cubaine-de-volley>



**Radio Habana Cuba**